「自立」「共生」「貢献」

福生市立福生第一中学校

一中だより

福生市熊川 8 4 5 電 話 042 (551) 0321 FAX 042 (530) 7447

12月号

令和5年12月4日 発行

福生一中ホームページ NEW→ https://fussa-1j.hs.fussa.school/学校の日々の様子をブログにて紹介しています。



年末を迎えるにあたり

校長 金子 敏治

早いもので今年も残すところ 1 ヶ月を切りました。毎年、11 月末にはおやじの会や C S の方々が中心となり、「落ち葉掃き」を行っています。今年は、11 月 24 日(金)に 2 0 名を超える方に参加していただき、100名近い生徒ボランティアと一緒に、一中敷地内の数多くの落ち葉を清掃することができました。生憎、



地面をきれいに掃き終わったと思ったら、風に吹かれてまた落ち葉が舞い落ち、その葉をまた掃き集めるという繰り返しとなってしました。それでも、1 時間みんなで活動した後は、気持ちが清々しくになりました。ここにボランティア活動に取り組む意味があると感じます。普段の授業では見られないような姿を生徒や教員が互いに気付き、新たな発見をすることができます。また、保護者や地域の方には、生徒と直接関わることで一中生の様子を知っていただくことができ、とても貴重な機会となりました。

さて、先週金曜日から 2 学期の振り返りとしての三者面談を行っています。生徒には、今年 1 年間を振り返り、自分が頑張ったことや、目標通りにいかなかったことなどを考え、それらを来年に前向きに生かしていく「プラス思考週間」になればと考えています。生徒は、自身の振り返りに加え、学級担任や保護者の方から頑張りや努力を認めてもらい、新たな良さに気付くことで、自分自身をさらに好きになり、自信をもつことができます。さらに、苦手や困難なことに対しても克服や挑戦するエネルギーが生まれてきます。

新たな一年を夢や希望をもってより良く進んでいくために、具体的な目標を立て、課題に対しても前向きに向き合いながら、行動していくことを願っています。